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1. November 2019

Antrag zur ehemaligen Halle 2 Sachsenstraße

Wir bitten um Auskunft, was mit der Halle 2 in der Sachsenstraße geplant 
ist?

Sollte diese Halle noch so intakt sein, dass sie weiterhin nutzbar ist, so schlagen 
wir eine Nutzung im Bereich der Kinder-und Jugendarbeit vor.

Sollte die Halle jedoch so baufällig sein, dass ein Abbruch bevor steht, so 
möchten wir informiert werden was auf dem Gelände geplant ist.

Karin Hierl                                             Christa Knappik


